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全学学類・専門学群代表者会議 第六回本会議議事内容報告書 
 
作成者：伊藤暢紀 
 
【日時】2020年 1 月 15日 
【場所】5C506 
【出席】全体 75 定足 38 出席 43 遅刻１ 早退０ 
 
◇瀬邉（議長） 
 ・第六回本会議を開始する 
 
【資料確認】 
19043 議事次第の通り 
 ・議題③④⑤に関してはすでに議論されたものであるため、追加の質問を受けつけること
とする。 
 
【出席確認】 
 
◇瀬邉 
 ・議題①に移る。 
 
◆山内 
 ・担当の学内行事委員会である。前回の第四回意見聴取会に引き続き、昨年の 11 月に行
われた学園祭の総括報告書について、審議していただきたい。 
 ・資料は多少の修正をした。修正版は配布を行った。修正点を中心に何か質問があればお
願いしたい。 
 
◆中村 
 ・学内行事委員会財務担当の中村である。補足点として、学内行事委員会は決算における
査定業務を行っているところである。前回の意聴会であった、未回収分の協賛金に関しては、
学園祭実行委員会は単年度組織ではなくなったため、次年度の決算に入ることとなった。計
算上は 0円として扱っている。 
 
◇瀬邉 
 ・議題①に関して、質問意見等ある者は挙手をお願いする。 
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◇瀬邉 
 ・これ以上の質問がないと認める。 
 ・議題②に移る。 
 
◆山内 
 ・担当の学内行事委員会である。こちらも第四回意見聴取会に引き続き、学園祭学生分担
金の額、及び納入方法について、審議していただきたい。 
 ・また、本件に関しては意見聴取会からは修正を行っていない。 
 
◇瀬邉 
 ・議題②に関して、質問意見等ある者は挙手をお願いする。 
 
◇瀬邉 
 ・これ以上の質問がないと認める。 
 
 ・ここで議題①②に関して採決を取る。承認、否認、保留の中から一つ挙手をすること。 
 ・現在の出席は 42 名であり、定足に達している。38 名以上の承認で可決となる。 
 
【採決】 
☆議題① 
 承認 42 否認 0 保留 0 
 
◇瀬邉 
 ・議題①は承認 42 で可決された。 
 
☆議題② 
 承認 42 否認 0 保留０ 
 
◇瀬邉 
 ・議題②は承認 42 で可決された。 
 
 ・一年間お世話になった学園祭実行委員会に感謝申し上げる。次年度以降も新しい体制に
なるかと思うが、今後ともよろしくお願いしたい。 
 
 ・議題③に移る。 
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◆瀬邉 
 ・本日議題③④⑤の担当がいないため、議長が代わりに説明する。これらの議題に関して
は第五回本会議で議論し尽くしたと考える。 
 ・議題についての簡潔な説明を述べる。※第五回本会議議事内容報告書を参照のこと。 
 
◇瀬邉 
 ・議題③に関して、質問意見等ある者は挙手をお願いする。 
 
◇瀬邉 
 ・これ以上の質問がないと認める。 
 ・議題④に移る。 
 
◆瀬邉 
 ・議題についての簡潔な説明を述べる。※第五回本会議議事内容報告書を参照のこと。 
 
◇瀬邉 
 ・議題④に関して、質問意見等ある者は挙手をお願いする。 
 
◇瀬邉 
 ・これ以上の質問がないと認める。 
 ・議題⑤に移る。 
 
◆瀬邉 
 ・議題についての簡潔な説明を述べる。※第五回本会議議事内容報告書を参照のこと。 
 
◇瀬邉 
 ・議題⑤に関して、質問意見等ある者は挙手をお願いする。 
 
◇瀬邉 
 ・これ以上の質問がないと認める。 
  
 ・ここで議題③④⑤に関して採決を取る。承認、否認、保留の中から一つ挙手をすること。 
 
【採決】 
☆議題③ 
 承認 43 否認 0 保留 0 
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◇瀬邉 
 ・議題③は承認 43で可決された。 
 
☆議題④ 
 承認 41 否認１ 保留 1 
 
◇瀬邉 
 ・議題④は承認 42 で可決された。 
 
☆議題⑤ 
 承認 43 否認 0 保留 0 
 
◇瀬邉 
 ・議題⑤は承認 43 で可決された。 
 
 ・議題④について、否認、保留が一名ずついた。規則上、議案提出者が任意でその理由を
聞くことができる。今回は聞くこととし、議案提出者にどうするか委ねる。 
 
●否認：日本語・日本文化学類 瀬邉 
 ・サテライトオフィスへの証明書自動発行機設置にメリットがないと考えるためである。 
 
●保留：知識情報・図書館学類 伊藤 
 ・第五回本会議の際に、そもそも証明書自動発行機の認知度が低いのではないかといった
意見やアンケートの結果があった。それを踏まえ、サテライトオフィスに設置をする必要が
本当にあるのか、証明書自動発行機の広報活動に力をいれたほうがよいのか、全代会の委員
会でもう一度議論してほしいと考えたためである。 
 
◇瀬邉 
 ・以上ですべての議題について終了する。 
 
【委員会報告】 
□議長団：瀬邉議長 
 ・通常の活動に加え、本日、学生担当の佐藤副学長と話し合いを行った。 
 
□総務委員会、事務部門：加藤駿人委員長 
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 ・本日の会議の準備を行った。 
 
□総務委員会、情報部門：山元委員長 
 ・特に報告する事項はない。 
 
□学内行事委員会：山内委員(次年度委員長) 
 ・第四回意見聴取会を受け、学園祭実行委員会に資料の修正を依頼した。 
 ・学園祭実行委員会の査定業務を行った。 
 
□教育環境委員会：加藤風花委員(次年度委員長) 
 ・特に報告する事項はない。 
 
□生活環境委員会；後藤委員長(次年度委員長) 
 ・今回の本会議の議題に関する準備を行った。 
 
□調査委員会：三浦委員長 
 ・現在、学内の噴水に関する調査を行っている。各学類へのアンケート協力に向け、座長
団から告知等をお願いしたい。 
 ・クラス代表者会議に関する調査を行っている。 
 
□広報委員会：瀬邉議長（委員長不在の為） 
 ・Campus220 号が発行された。 
 ・Campus221 号の執筆を行っている。 
 
□新入生歓迎特別委員会：中村委員長 
 ・ミーティングを行った。また、現在 Line@で各学類に新歓担当者とやりとりを行ってい
る。 
  
【諸連絡】 
□その他連絡：情報メディア創成学類 北川 
 ・引き続き、新歓費 2000円の徴収を任意でお願いしたい。 
 
□その他連絡：議長 瀬邉 
 ・無事に採決が取れたこと、感謝申し上げる。今後も 1月に意見聴取会、本会議がある。
座長団の採決がそれぞれの学類の意見となる、よろしくお願いしたい。 
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◇瀬邉 
 ・以上で会議を終了する。 
 


